
Frau Bartelheimer teilt mit, dass aufgrund der fehlenden sanitären Einrichtungen die Halle z.Z. 
nur für den Schulsport genutzt wird. 
 
Herr Delfs bittet, in der nächsten Ausschusssitzung eine Kostenschätzung mit Hinweis auf 
mögliche Zuschüsse für den Ausbau der Halle vorzulegen. 


